



Comunicado de Prensa No. 129-10
Ixtapa Zihuatanejo, Gro., 2 de junio de 2010

Promueve Consejo de Cuenca el desarrollo sustentable de la Costa de Guerrero

- Preside Luege Tamargo la Tercera Sesión Ordinaria del Consejo de Cuenca de la Costa de Guerrero, donde se informaron los avances en materia hídrica en la región.
- Se aprueba el Instrumento de Gestión del Consejo de Cuenca, mismo que promueve la mejora económica y el beneficio social con visión sustentable
- Reconocen al Ayuntamiento de Zihuatanejo de Azueta por la certificación de la playa El Palmar.

Con la presencia del Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, los integrantes del Consejo de Cuenca de la Costa de Guerrero (CCCG) aprobaron el Instrumento de Gestión, denominado “Programa de Gestión del Consejo de Cuenca de la Costa de Guerrero”, mismo que garantiza una estrategia estructurada para lograr el desarrollo sustentable en la región.

Al reunirse en la Tercera Sesión Ordinaria del CCCG, los tres órdenes de gobierno, la sociedad civil y los usuarios del agua, dieron su aval a este esfuerzo común por orientar las decisiones y acciones que buscan mejorar la calidad de vida de los guerrerenses a través de una adecuada administración de los recursos naturales de la cuenca.

En su intervención como presidente del Consejo, Luege Tamargo destacó la importancia de la participación social en la construcción de acuerdos que permitan a los habitantes de la Costa de Guerrero enfrentar los retos en materia de un desarrollo regional sostenido y sustentable en los próximos años.

Resaltó que el único camino que tenemos como mexicanos es alcanzar la sustentabilidad en el desarrollo que nos garantice la disponibilidad de agua para las futuras generaciones, porque consideró “injusto que nos apropiemos de éste recurso, lo explotemos y no tengamos la conciencia de que es una obligación moral el garantizar la disponibilidad a nuestros hijos y las generaciones que vienen adelante”.

Dijo que es fundamental promover el proceso de perfeccionamiento de los Consejos para lograr una mayor participación en la que se integren los usuarios del agua y los diversos actores locales en la gestión del recurso con visión de cuenca.

Sobre el Instrumento de Gestión el director general de la Conagua expresó que éste tiene como objetivo fundamental la promoción de la mejora económica y el beneficio social, considerando siempre la protección al ambiente mediante el rescate y conservación del equilibrio ecológico.

Integrado por representantes de los diversos usos del agua, de los gobiernos federal, estatal y municipal y del sector académico y organismos no gubernamentales, el CCCG se reunió para presentar los avances en materia de agua potable, saneamiento, tecnificación del riego agrícola.

Entre los acuerdos alcanzados en la Tercera Sesión Ordinaria del CCCG destaca el reconocimiento al municipio de Zihuatanejo de Azueta por los esfuerzos realizados para obtener la certificación de la playa El Palmar que con 2.7 kilómetros de extensión certificada, se ubica como la más grande del país y del mundo con este reconocimiento.

Asimismo exhortó a los integrantes de Comité de Cuenca de Acapulco para que orienten sus acciones a lograr la certificación de playas en ese municipio.

Por su parte, el gobernador del estado de Guerrero, Zeferino Torreblanca Galindo señaló que el estado ha crecido en los últimos años en la cobertura de agua potable y saneamiento al dejar el último lugar a nivel nacional en este rubro, gracias a la construcción y/o rehabilitación de 40 plantas de tratamiento realizadas durante los cinco años de su administración.

Dijo que en la entidad se han invertido 3 mil 200 millones de pesos en la obra pública, entre ellas las de agua potable y saneamiento y reconoció que gran parte de ese esfuerzo se debe al interés del Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, ya que sin su apoyo no se hubiera alcanzado.

El gobernador señaló que en relación a la planta de tratamiento de aguas residuales de Chilpancingo, gracias a la conjunción de los esfuerzos con el presidente municipal y a una colaboración respetuosa, se han concretado acciones y como ejemplo señaló que el río Huacapa ya no despide olores fétidos, gracias a la inversión conjunta con el gobierno federal en obras con un monto de 90 millones de pesos.

Zeferino Torreblanca dijo que en breve se empezará la construcción de la Planta de Tratamiento de Chilpancingo, para la cual el gobierno del estado ha aportado 30 millones de pesos de los 35 que costó el terreno para su ubicación, situación que había frenado su construcción.

Finalmente, indicó que a los políticos debería de importarles más cuántos beneficios a la población se logran y no cuántos aplausos reciben, inclusive, no cuántas elecciones ganan, sino como le sirven a la población y como mejoran sus niveles de vida.

ooOoo